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David Guardiola vivirá su segundo año en el papel de
concejal  de Fiestas.  Festero de cuna y miembro de la
Mayordomía de San Antón compagina su trabajo en el
Ayuntamiento con su papel de festero.

¿Cómo se prevén las fiestas este año?

Espero que sean tan brillantes  como cada año.  Junta
Central  está  trabajando  en  estos  últimos  días  para
conseguir que las fiestas sean por todo lo alto, al igual
que  el  Ayuntamiento  aportando  en  todo  lo  que  nos
compete.

¿Qué  trabajo  se  hace  desde  el  Consistorio,
concretamente  desde  la  Concejalía  de  Fiestas?

El trabajo que realizamos es procurar que todas las calles
estén en condiciones para que los festeros se luzcan en
cada uno de los desfiles. También está la cuestión de los
permisos como puede ser en el caso de las tribunas, ya
que hay que concretar dónde van a ubicar, o los aseos
portátiles. Además, somos un apoyo para Junta Central
por las necesidades que les puedan surgir a la hora de la
organización.
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Por otra parte, desde la Concejalía de Servicios Públicos
también  se  hace  un  trabajo  importante  para  que  las
calles estén limpias durante los cincos días de fiesta, así
como todo el alumbrado.

Es concejal  de Fiestas y festero al  mismo tiempo,
¿cómo lo compagina durante estos cinco días?

Es  cierto  que  ser  concejal  de  Fiestas  limita  algunas
vivencias que solo se pueden vivir como festero porque
hay ciertos compromisos a los que no puedo faltar. Sin
embargo, al final hay que buscar y encontrar momentos
de hacer fiesta. Mi cargo no impide que pueda disfrutar,
desfilar y participar en cada uno de los actos como un
festero más. La fiesta es integradora y está en todos los
rincones de la ciudad.

Este año hay dos novedades notables como son el
adelanto  de  hora  de  la  Entrada  de  Bandas  y  la
Retreta.

Ambos actos son masivos y se llevan a cabo el primero
día  de  fiesta,  el  jueves.  Es  un  hecho  que  la  Retreta
empezando a medianoche acaba muy tarde por lo que
adelanto  ayudará  a  que  la  mañana  del  viernes  sea
menos dura.  Además adelantar  la  Retreta te  obliga a
adelantar la Entrada de Bandas por el tema organizativo.
Media hora quizá pueda parecer poco, pero 30 minutos
en un acto de Moros y Cristianos es mucho.

¿Qué mensaje le manda a la población para estos
días grandes?

Soy un poco de tópicos, en el buen sentido, pero quiero
decir que las fiestas son un espacio de encuentro y de
disfrutar. A la población, tanto festera como no, les digo
que vivan la fiesta con todo lo que significa la palabra. 
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